



4T premia a Yunes con puesto en comisión

SILVIA ARELLANO
Y LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

El senador aún panista Miguel Ángel Yunes Márquez asumió como primer secretario de la Comisión de Justicia, posición que le corresponde a Morena.

En un oficio emitido por el Senado se informó que también quedarán en esa posición María Díaz Marmolejo, del PAN; Pablo Angulo, del PRI; Alfonso Silva, del

PVEM, y Alejandra Barrales, de Movimiento Ciudadano.

Anteriormente las comisiones nada más tenían dos secretarías, pero en esta nueva legislatura serán cinco.

Por otra parte, el grupo parlamentario del PAN admitió que ya no cuenta con el voto de Yunes para frenar algunas reformas constitucionales.

Durante la discusión de la reforma al Poder Judicial hace

unas semanas, el panista dio el voto que le faltaba a Morena para obtener la mayoría calificada y aprobar la iniciativa.

Esto provocó una nueva crisis al interior del PAN y el inicio de su expulsión.

Yunes Márquez no ha oficializado su salto del blanquiazul a Morena, aunque el pasado 18 de septiembre se reunió con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Ese día, la próxima mandataria aseguró que recibió "una visita de cortesía" por parte del veracruzano, quien le planteó que está convencido de la reforma judicial.

Mencionó que en el encuentro hablaron sobre las razones del legislador para votar a favor del proyecto para que los jueces sean elegidos por voto popular y puntualizó que no tiene contemplado incorporar a Yunes Márquez en su gabinete. ■